
 

 

 

江別市長・市議会議長に対して予算要望を行いました 

 令和６年度の予算に向けて 9月２１日 

（木）に江別市役所において後藤市長及び 

島田市議会議長に対して予算要望活動を行 

いました。センターからは齋木理事長、 

土井・元起両副理事長、湯藤事務局長が出 

席し、今年度のシルバー事業の動向や１０ 

月から始まる消費税インボイス制度の影響 

等について懇談し、センターへの事業発注 

や補助金等の支援について強く要望しまし 

た。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

第２回理事会が開催されました 

 9月２７日（水）午後１時３０分より第２回理事会が開催されました。齋木理事長の職務

執行報告に続き、土井・元起両副理事長から総務部会及び事業部会等の報告が行われました。

また、配分金及び事務費の改正についての議案が審議・決定されました。 

 会員の配分金につきましては、令和５年１０月から北海道最低賃金が９２０円から９６０

円に引き上げられることに対応するため、令和６年４月１日からの配分金見積基準を見直し、

現在の請負での職種ごとの配分金を４０円引上げ、最低額を９６０円に引き上げます。 

 今年１１月の地区懇談会で詳細を説明するほか、後日会員の皆様に資料をお送りする予定

としております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

研修旅行を１１月２０日～２１日開催決定 

 昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりましたが、今年は小樽市シルバー人

材センターでの研修、小樽市内の散策と定山渓温泉万世閣ホテルミリオーネの宿泊で実施し

ます。１１月２０日は１２時３０分に江別を出発し、小樽市シルバー人材センターとの研修

を行い、翌日は、小樽市内散策、新南樽市場で買い物し、概ね１３時００分頃に江別到着予

定です。 

 詳細は、別紙案内をご覧ください。 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
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街頭啓発を行いました☆☆☆ 

シルバーまつりに先立ち１０月７日 

（土）、イオン江別店前とイオンタウン 

（ザ・ビッグ）江別店前で、シルバー月 

間に合わせた来店者への街頭啓発活動 

及びシルバーまつりの PR 活動を行い、 

両店舗で約７５０人の来店者にチラシ 

等を配付しました。 

ご協力いただいた理事、地区長・副 

地区長の皆さん、ありがとうございま 

した。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

第２６回えべつシルバーまつり開催☆☆☆ 

第２６回えべつシルバーまつりが、 

４年ぶりに開催されました。当日は 

好天に恵まれ、朝の気温は８度でし 

たが次第に上昇し、昼には２０度近 

くになり、穏やかな天候の中での開 

催となりました。 

新型コロナウイルス感染症の影響 

で、令和２年度からの３か年開催を 

見送ってきましたが、その影響から 

か、令和元年度（第２５回）に比べ、 

来場者の出足は遅く、開館時に人が 

並び混雑することはありませんでした。 

後藤江別市長、和田衆議、木葉・角田両道議をはじめ約３５０人の市民の皆様が来場されま

した。 

当日、出展・出品いただきました会員の皆さん、ありがとうございました。また、運営に

ご協力いただきました役員の皆さん、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



 

地区懇談会を開催します 

 昨年に続き、今年も野幌公民館、大麻公民館、コミュニティセンターの三会場で懇談会を

行います。 

 

  １１月２８日（火）野幌公民館 １４時００分から 

  １１月２９日（水）大麻公民館 １０時００分から 

  １１月３０日（木）コミュニティセンター １４時００分から 

 

 当日は、令和６年４月からの配分金見積基準と中長期計画の進捗状況等について事務局か

ら説明予定です。 

 別紙案内をご覧いただき、都合のよい会場にご出席ください。また、当日は同封の「地区

懇談会資料」をご持参ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

安全衛生委員会からのお知らせ 

８月に道内のシルバー人材センターで死亡事故が発生しました。屋根の塗装作業中、当日

が猛暑であったため休憩していたところ、足場が外れ掛かっている箇所があり、それを確認

中、１段目から過って１．８メートル下の地面に落下し、頭を強打して死亡しました。 

休憩中であったため、保護帽（ヘルメット）を着用しておらず、また墜落制止用器具（安

全帯）も装着していませんでした。 

高所作業時は、保護帽（ヘルメット）着用と墜落制止用器具（安全帯）の装着の徹底をお

願いします。 

 

 １１月安全パトロールの重点項目について 

１１月の安全パトロールを７日（火）から１０日（金）までの４日間で実施を予定してい

ます。 

重点項目として、 

 ① 作業前の現地状況の安全確認 

 ② 防寒、防具の確認 

 ③ ヘルメットのあごひもの着用、足場の確認 

の３点を中心に安全パトロールいたしますので、 

ご協力をお願いします。 

 

 

令和５年度 安全就業標語 

『 思い込み 思いちがいが 事故のもと 』 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



今後の予定 

１１月 １日（水）第８回入会説明会 

    ６日（月）江別市デジタル講習会 

    ７日（火）～１０日（金）安全パトロール 

   １５日（水）中間監査 

         第３回総務部会 

         第４回研修委員会 

   ２０日（月）～２１日（火）宿泊研修旅行 

   ２８日（火）地区懇談会（野幌会場） 

   ２９日（水）地区懇談会（大麻会場） 

   ３０日（木）地区懇談会（江別会場） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【新しい仲間】  
江別エリア：藤田 隆さん、山田 雄一さん、住友 護さん 

野幌エリア：なし 

大麻エリア：五十嵐 康雄さん、田畑 貢さん、川村 雅宏さん 

男性６名、女性０名 計６名 

 

 １０月１５日現在の会員数 

男性 ７３３名 

女性 ２５０名 

合計 ９８３名 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

除雪作業をする会員さんが不足しています 

シルバー人材センターでは主に一般家庭の玄関先や市の除雪が入った際に生じる置き雪、

屋根から落ちた雪の敷地内での片付け等を請け負っていますが、除雪作業を担う会員さんが

年々減少してきており、受注に対応できなくなってきています。 

さらに、当センターは江別市（社会福祉協議会）が実施する、市の 

除雪車出動日の概ね午前中に玄関から公道までの通路部分（概ね９０ 

センチメートル幅）を除雪する「除雪派遣サービス（福祉除雪）」の 

一翼も担っていますので、多くの会員さんのお力が必要です。 

是非ご協力をお願いいたします。 

除雪作業を希望される会員さんは、１１月１７日（金）までに事務 

局へご連絡ください。 

会員の皆様にお願いです！！！ 

発注者（お客さま）から会員さんへ直接お

仕事の依頼がきた場合は、必ずセンターへも

仕事を受けた旨の連絡をお願いします。 

事後報告によりトラブルが発生しています

ので、ご協力お願いします。 


